

Respuesta a Consulta N°6**LIC. PUB. N° 05/2020****Obra: Construcción. ESCUELA EPET N° 6" - Depto. RIVADAVIA.****PREGUNTA 1:**

El ítem 3.2.2 indica la construcción de una Torre de Tanque según plano E-04 en el cual se prevé un revestimiento de chapa con agujero cuadrado de 10x10 hasta una altura de 3 mts, más la construcción de un cierre perimetral con baranda de caño y chapa perforada de h=0,80 mts.

En el corte F-F se dibuja el revestimiento con tela romboidal incluida la parte de la baranda y con nota aclaratoria indica que el revestimiento es en chapa perforada.

1.A) ¿hasta qué altura de la torre se ejecuta el revestimiento?

1.B) ¿el revestimiento es con chapa perforada o con tela romboidal?

PREGUNTA 2:

El ítem 4.2.3 indica la colocación de placa cementicia en los locales indicados en planos. En planilla de locales indica que las divisiones en placa cementicia se realizarán en los locales 4 y 6

¿dónde se colocan los paneles tipo AW Activewall del ítem 4.2.4?

PREGUNTA 3:

Según la planilla de locales hay que colocar pizarrones magnéticos y para fibra en los mismos locales 4 y 6 a dividir

¿en qué ambiente hay que colocar los pizarrones solicitados?

PREGUNTA 4:

Según planilla de locales en el local 8 hay que colocar termotanques eléctricos. La dificultad es que hay dos locales 8, uno de ellos, la garita de seguridad

¿la garita de seguridad lleva termotanque? Si lo lleva, ¿cuál es su capacidad?

PREGUNTA 5:

En el Rubro 10, Carpinterías, pide cotizar para el ítem 10.4 Muebles Fijos y el PETP indica los materiales en que se realizarán. Además, instruye que las piezas deberán configurar según indiquen los planos: estantes (bajo mesada), nichos en aulas, y otros muebles y/o espacios de guardado.

En el plano de carpintería PC no se encuentran indicados estos muebles y tampoco hay detalles constructivos en los planos PC-CDM1 y PC-DCM2.

En el plano AP está esquematizada la impronta de estanterías y placares y en la planilla de locales hay más instrucciones de los lugares que hay que colocar solo estanterías

5.A) ¿qué dimensiones tienen las estanterías a proveer y los placares si corresponde?

5.B) ¿En qué locales y qué cantidad de estanterías y/o placares debe proveerse?

PREGUNTA 6:

El Rubro 24.3 tiene unidad de medida en el presupuesto y el ítem 24.3.1, referido a la misma tarea también

¿En cuál de los dos renglones se debe cotizar el ítem? ¿En el otro hay que cotizar algo o hay que borrar la unidad?

PREGUNTA 7:

En el Plano AP y APT indica pérgolas a construirse en los locales N.º 1, 2, 5, 17 y 21 y para cada uno de ellos debemos hacer las siguientes consideraciones

Local N.º 1: no aparece en el plano AP, ni en la planilla de locales. Solo tenemos su presencia en el plano de Estructura

7.A) ¿hay que construir esta pérgola? ¿con un vértice en voladizo?

Local N.º 2: La pérgola se encuentra enmarcada s/plano APT en una especie de losa, pero no están los detalles constructivos

7.B) ¿podrán agregar plano de detalle de esta pérgola para su cómputo?

Locales N.º 17 y 21: No aparece en el plano de Estructura y según el APT y el corte D-D sugiere que tiene una cubierta de techo metálica de módulos articulados.

7.C) ¿podrían facilitar la estructura y tipo de cubierta que la componen?

Respuesta N.º1 – Referirse a respuesta N.º9 de la Consulta N.º3

Respuesta N.º2 – Referirse a respuesta N.º5 de la Consulta N.º2

Respuesta N.º3 – Se deberá colocar pizarrones Magnéticos en Gabinete Técnico y sección Alumno

Respuesta N.º4 – Deberá referirse a planos de instalaciones sanitarias IS

Respuesta N.º5 – Referirse a respuesta N.º9 de la Consulta N.º4

Respuesta N.º6 – Deberá cotizarse en el ítem 24.3.1

Respuesta N.º7 – Remitirse a planos AP- APT- E02- E03